

Les résidents des Opalines font leur jardin

il y a 2 jours 0 MIDI LIBRE



TWITTER

g+1

0

Les résidents des Opalines font leur jardin

C'est le printemps aux Opalines à Bernis, et les résidents sont mis à contribution afin de planter, décorer les jardins.

Et c'est avec un plaisir immense que les plus valides ont travaillé la terre dans les jardinières, certains ont même mis une ardeur particulière pour accomplir cette tâche, et d'un côté on a mis en terre des plans de tomates dans de grands bacs, d'autres, surtout des dames ont fleuri avec un bel enthousiasme des jardinières, des pots.

Tout ce travail leur a rappelé le temps où ils accomplissaient ces tâches chez eux et c'est avec une ardeur étonnante qu'ils ont transformé le jardin.

Marc Léonnard, l'animateur, ne manque pas d'idées afin de distraire et occuper les résidents, et on peut remarquer que ces personnes âgées adorent réaliser des choses qu'ils faisaient chez eux lorsqu'ils étaient plus valides.